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Aos doze dias do mês de maio de dois mil e nove, às oito horas e vinte e seis minutos, na 
Sala de Reuniões do Órgão dos Colegiados Superiores, Campus Universitário, reuniu-se 
o Conselho Universitário, sob a Presidência da Magnífica Reitora, Professora Drª. Olinda 
Batista Assmar com a presença dos seguintes membros: Aleta Tereza Dreves, Andrea 
Maria Lopes Dantas, Antonio Carlos Fonseca Pontes, Aru Vieira de Paiva, Aurimar 
Ferreira da Silva, Carlos Alberto Franco da Costa, Carlos Alberto Santos da Cruz, Carlos 
Frank Viga Ramos, Carromberth Fernandes Carioca, Danúzia da Silva Rocha, Eduardo 
de Paula Abreu, Elerson Valente de Paiva, Eliana da Silva Campêlo, Elizabeth Miranda de 
Lima, Euzébio de Oliveira Monte, Francisca Estela Lima Freitas, Francisco Antonio 
Saraiva de Farias, Francisco de Assis Bezerra, Francisco Ivo Rodrigues de Araújo, 
Francisco Pereira da Costa, Francisco Souza de Alencar, Geovânia Corrêa Barros, 
Gerson Albuquerque, Gilberto Francisco Alves de Melo, Gilberto Francisco Dalmolim, 
Heidi Soraia Berg, Inez Maria Jalul Araújo de Oliveira, Iroélio Alves de Sousa, Jailson 
Ribeiro Soares, João Carlos de Souza Ribeiro, João Petrolitano Gonçalves de Assis, José 
Alves Costa, José Dourado de Souza, José Mauro Souza Uchôa, Josimar Batista Ferreira, 
Kizzi Montini Ramos Soares, Leonardo Cunha de Brito, Manoel Coracy Sabóia Dias, 
Manuel Alves Ribeiro Neto, Marcos Aurélio de Alcântara, Maria Dolores de Oliveira 
Soares Pinto, Maria José da Silva Morais Costa, Maria Luzenira de Souza, Minoru Martins 
Kinpara, Moisés Barbosa de Souza, Nei Ahrens Haag, Nei Sebastião Braga Gomes, 
Raimunda da Costa Araruna, Reginaldo Assêncio Machado, Rodrigo Otávio Peréa 
Serrano, Rosemir Santana de Andrade Lima, Rubicleis Gomes da Silva, Rusleyd Maria 
Magalhães de Abreu,Sebastião Elviro de Araújo, Simone Maria Chalub B. Bezerra, 
Simone Perufo Opitz e Vicente Cruz Cerqueira. Inicialmente a Presidente do Conselho 
solicitou que fosse feita a apresentação da Planilha para Progressão Funcional Docente. 
Em atendimento, o Prof. Pascoal fez uma explanação da nova planilha com as sugestões 
apresentadas pelos conselheiros na reunião anterior incorporadas, em parte. Sobre o 
subgrupo dois, pertencente às atividades de ensino, o conselheiro Rubicleis propôs que 
fosse atribuído à dissertação de mestrado o valor equivalente ao limite da CAPES, que é 
oito, e à monografia o dobro. O conselheiro Rodrigo Peréa explicou que da forma 
proposta a idéia foi facilitar, pois para conseguir os dois pontos basta o professor orientar 
no máximo duas teses, o que não significa dizer que ele não pode orientar um número 
superior a isso. Aumentando o teto máximo necessariamente terá que diminuir o valor de 
cada ação. O Prof. Coracy sugeriu que fosse trabalhado com a idéia de mínimo ao invés 
do máximo, com o objetivo de contemplar o excesso de atividades realizadas por alguns 
professores. Não chegando a um consenso acerca da proposta apresentada, a 
Presidente do Conselho solicitou a retirada de pauta do assunto em discussão e sugeriu 
que os membros do Conselho enviassem sugestões para melhoria da planilha até o dia 
vinte de maio do ano corrente, ficando a apreciação da referida planilha para a próxima 
reunião do CONSU. Tal encaminhamento foi aprovado por maioria dos votos, nenhum 
voto contra e duas abstenções. Dando prosseguimento à sessão, a Conselheira Socorro 



Muniz fez a leitura compartilhada da Proposta de Resolução que disciplina o 
preenchimento de vagas residuais na Universidade Federal do Acre. Como metodologia 
para discussão, ficou deliberado que as considerações fossem feitas a cada artigo. Sobre 
o artigo segundo, o conselheiro Coracy lembrou que com referência às áreas do 
conhecimento há que se considerar as aprovadas pelo Conselho e constantes no Estatuto 
em vigor.  Por sugestão dos conselheiros que se pronunciaram, ficou estabelecido que 
fosse dada nova redação ao artigo quarto da resolução em discussão. O conselheiro 
Manuel Ribeiro alertou que a ordem de prioridade estabelecida no artigo quinto está 
contrária à tentativa de incrementar o número de alunos e sugeriu que os incisos V e VI 
antecedessem os demais. Em discussão o artigo sexto, o conselheiro Gerson sugeriu que 
no inciso I ficasse estabelecido apenas o limite mínimo de 15% de integralização do 
curso, retirando o máximo. Propôs ainda, a retirada do exame de provas específicas e se 
pronunciou contrário à possibilidade de impedir que os alunos dos Programas Especiais 
concorram a vagas residuais. Em resposta, o conselheiro Minoru informou aos presentes 
sobre a existência da Resolução aprovada pelo Conselho em 2008 que impede a 
transferência e o remanejamento de alunos dos Programas para os cursos regulares da 
UFAC. Não chegando a um consenso quanto à redação do artigo sexto, a Presidente do 
Conselho suspendeu as discussões para ser retomada na reunião seguinte. Dando 
continuidade, a Profª. Olinda informou aos presentes quanto à necessidade da 
Universidade se posicionar acerca do preenchimento das vagas remanescentes ocorridas 
nos cursos de graduação da UFAC. A orientação é de, neste momento, aderir ao sistema 
de seleção unificada somente para o preenchimento das vagas remanescentes para 
serem preenchidas por alunos que realizaram o ENEM, pois isso não acarretaria em 
nenhum prejuízo para instituição neste momento, e posteriormente seria realizada a 
discussão no âmbito da universidade para decidir sobre a adesão total ao novo sistema 
de seleção do governo. O conselheiro Gerson se pronunciou contra a forma como a 
discussão sobre a matéria foi conduzida na instituição e declarou seu voto contrário a 
qualquer tipo de adesão. Por sua vez, a conselheira Beth salientou que atualmente existe 
uma ausência de uma discussão sobre as formas de entrada na universidade, acabando 
por adotar decisões que são tomadas emergencialmente. Encerrados os 
pronunciamentos, a presidente colocou em votação a possibilidade de adesão da 
Universidade Federal do Acre ao Sistema de Seleção Unificada para preenchimento das 
vagas remanescentes dos Cursos de Graduação, sendo aprovada a adesão por maioria 
dos votos, quatro votos contra e duas abstenções. Nada mais havendo a tratar, a Senhora 
Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, às doze horas 
e vinte minutos, e para constar, eu, Ivone de Oliveira Moraes de Souza, Assessora do 
Órgão dos Colegiados Superiores, lavrei a presente ata, que após lida e achada 
conforme, será assinada por todos. 
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